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Stadt Bramsche 

Herrn Bürgermeister Pahlmann o. V. i. A. 

Hasestraße 11 

49565 Bramsche 

 

Bramsche, 22.09.2020 

 

 

Antrag auf Teilnahme am bundesweiten Stadtradeln-Wettbewerb im Jahr 2021 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pahlmann, 

die SPD-Stadtratsfraktion beantragt, dass die Stadt Bramsche sich im Jahr 2021 an der 

bundesweiten Aktion Stadtradeln (Radeln für ein gutes Klima) beteiligt. 

Der Antrag ist in den entsprechenden Gremien zu behandeln. 

Die Aktion ist eine Kampagne des Netzwerkes Klima-Bündnis, an der sich schon im Jahr 2017 

über 600 Kommunen aus ganz Deutschland beteiligten.  Die Kampagne findet jährlich vom 1. 

Mai bis 30. September statt. Es werden die geradelten Kilometer an 21 aufeinanderfolgenden 

Tagen gezählt. Den Zeitpunkt bestimmt die Kommune. Mitmachen kann jeder, der in der 

Kommune wohnt, arbeitet oder einem Verein angehört. Es können auch Teams gebildet 

werden, die gemeinsam Kilometer erradeln.   

Eine offizielle Anmeldung durch die Kommune (d. h. Stadt, Gemeinde, Landkreis/Region) ist 

Voraussetzung für die Teilnahme am STADTRADELN. Die lokalen Koordinator*innen sind 

verantwortlich für die Vorbereitung und Durchführung des Wettbewerbs und ist die erste 

Anlaufstelle für Radelnde. 

Das Klima-Bündnis prämiert in diesem Jahr in fünf Größenklassen z.B. die fahrradaktivsten 

Kommunalparlamente sowie Kommunen mit den meisten Radkilometern (absolut). In beiden 

Kategorien werden zudem die jeweils beste Newcomer-Kommunen je Größenklasse geehrt. 

Auf lokaler Ebene sind die teilnehmenden Kommunen angehalten, die fleißigsten Teams 

und/oder Radelnden vor Ort auszuzeichnen. 



Fahrradfahren wird immer beliebter. Nicht nur für die Gesundheit des Einzelnen, sondern auch 

das Bewusstsein für den Klimaschutz soll mit dieser Aktion gefördert werden.  Hier besteht die 

Möglichkeit mit geringem Aufwand viele Bürger zu erreichen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Oliver Neils 

Fraktionsvorsitzender 

 

 


